性で闘え∞」をスローガンに、大

10/14.15 に大野高祭を開催しました。昨年度は同居家族等、関係者限定の公開でしたが、今年度は2年ぶりの完全公開 とし、2日間でちょうど100名の来場者がありました。2日目は雨天のため、模擬店は校舎内で営業しました。大野中学校南 校長先生、岡本洋野町長様はじめ、地域の方々や保護者の皆様に多数お越しいただき、本当にありがとうございました。











テント 2 張を新調しました♪

1年総探「地域を知る」報告

2年「インターンシップ 3報告

総合文化部展示

音楽授業選択者発表









クラスビデオ(優勝3年)

カラオケ大会(優勝1年)

大喜利大会(優勝3年)

ハロウィン装飾(家庭科)

工芸授業選択者展示











1年縁日

2年おばけ屋敷(入口)

3年模擬店(調理風景)

松茸と舞茸のおにぎりを配給

「コスプレイヤーの集い」

★来場者アンケートから★

- クラスビデオ上映は、素晴らしかっ 冒 たです。
- 総合研究発表は大人から見ても大 変勉強になるものでした。
- 各学年の発表、とても立派でした!!
- 俪 先生方の歌めつちゃよかつたです
- 買えないものあり残念。やはり早い 時間に来なければ売り切れになるのか な?
- おもてなしをありがとうございます。 おばけ屋敷は中はもちろん楽しめた が、入場券があったり、手が込んでい てすごいと思った。
- コスプレがかわいかった。
- 焼き鳥とおばけ屋敷が良かった。
- 自分たちが使える資源を全力で使 っているところが良かった。

- 展示を1か所にしてほしい。
- 小学生の子どもと行ったら、生 徒のみんなが優しく接してくれて嬉 しかったです。
- サービスは大変良かったが、少 し効率が悪いかなあと感じました。
- 人数も少ないので体育館でまと めてやってほしいです。
- 接客が素晴らしかった。
- PTA会長のおにぎりが美味しか つたです。
- 若々しくて、素敵でした。
- 焼き鳥おいしかったです!!
- みんなの頑張りが見られて良か った。
- ステージ発表が素晴らしかった IJ です!!

みんな楽しんでいて良 かつたです。



★「長川先生、ご指導ありがとうございました!」~教育実習無事終了~(9/26~10/7)

本校の卒業生で、現在秋田県 立大学4年の長川真依さんが、本 校で2週間の教育実習を行いまし た。期間中は理科(生物)の研究授 業をはじめ、2年生のホームル ム、吹奏楽部の部活動指導を実 習したほか、マツタケ収穫祭やそ の後のバーベキュー体験で、生徒 と積極的に交流してくれました。

近い将来、再び母校の教壇に立 つ日が訪れるのを祈っています。



図【長川先生からのメッセージ】 はじめは不安しかなかった教育実 習生活ですが、先生方や生徒の皆さ んが温かく迎え入れてくださったおか げで、たくさんの学びと生涯の思い出 をいただきました。かなうなら、あと 1 か月、ここで実習を続けたいくらいで す(笑)来年は私も岩手に戻ってきま すので、どこかで会ったら、ぜひ手を 振ってくれると嬉しいです。充実した 2 週間をありがとうございました!!

★学校の様子(9月~10月の校内行事等から)

マツタケ収穫祭 &BBQ (9/27)

当日生徒が自らマツタケを 収穫することはかないませんで したが、帰校後、各家庭から持 ち寄った食材を炭火で焼き、ジ ャガイモやとうもろこし、アスパ ラ、なす、ピーマン等々、秋の 味覚を存分に堪能しました。



県教委高校改革担当との意見交換会(9/29)

「今後の大野高等学校の在り方 に関する意見交換会」が本校会場 で開催され、県教委の他、洋野町 長はじめ地域の関係各位が出席 し、意見を交わしました。皆様より 大野高校への熱い想いを伝えら れ、元気と勇気をもらいました。



6/15 の令和 4 年度大野高校振興協 議会第1回総会で、ご出席の方から頂 戴したご提言に基づき、2年ぶりに「大 野高校を存続させよう~入学生 21 名 以上を目指して!」と題したチラシを 大野地区全戸に配付させていただきま した。 地域の高校に対する関心が高ま ることを切望します。

「大野高校存続」PR チラシ配付



総合的探究の授業で、2年生

岩手県立大宮城教授による SDGs講義 (9/30)

を対象に、「SDGsの観点から未 来社会を考える」と題した出前 講義を行いました。宮城教授か らは、「大野の未来はどうなるの だろう、というのではなく、あな たは、大野をどうしたいのか」と いう問題提起がなされました。



月例集会(10/3)

5・6・10月に生徒会主催で行って いる月例集会ですが、今回は佐々 木副校長から講話をいただきまし た。副校長は教諭として、一度本校 に勤務した経験があり、その当時部 活動で関わった一人の生徒から学 んだ体験を披露していただき、生徒 は真剣に聞き入っていました。



管内高校生对象地元企業見学会(10/7)

2年生が、久慈東高校と合同 で、12の事業所から2つを選択し た6つのコースに分かれて、職場を 見学し、仕事内容等の説明を受け ました。(主な見学先:宇部煎餅 店・ベルジョイス・社会福祉法人琥 珀会·久慈保育園·久慈市役所·久 慈琥珀·宮城建設·岩本電機等)



1年くずまきワイン工場見学(10/18)

県による「いわて地域担い手 育成支援事業」の一環として、1 年生が総合的探究の時間を利 用して、葛巻町を訪問しました。 山ぶどう収穫体験や、地域活性 化に向けた産業の工夫等を学 ぶ講話を通し、生徒が地元を見 直す良い機会になりました。



芸術鑑賞会(10/21)

「文化庁文化芸術による子供 育成推進事業」の一環とし て、種市高校と合同で芸術 鑑賞会を開催し、今年は 「Back to the Basic」による ジャズ演奏を堪能しました。 普段なかなか聞く機会のない 生の迫力に圧倒されました。



∀部活動各種大会の結果「卓球部新人戦県大会で全種目2回戦進出!!」

🎾 卓球 「県ジュニア選手権大会」男子シングルス 1 回戦 🛾 1 対3矢巾中 女子シングルス1回戦 3対0大船渡 2回戦 1対3専大北上

卓球「新人大会地区予選」男子シングルス 1 位通過



女子シングルス 1 位通過、女子ダブルス 2 位通過 卓球「県新人大会」・男子シングルス 1 回戦3対2水 沢商 2回戦 1 対3宮古商工 ・女子シングルス 1 回 戦3対1伊保内 2回戦0対3盛岡市立 ・女子ダブル ス1回戦3対2北上翔南 2回戦0対3盛岡市立

☞ソフトテニス「県新人大会」男子団体 1 回戦 0対3宮古商工 ∰バスケット「選抜大会地区予選」リーグ戦 1 勝 1 敗 予選敗退

◇野球「洋野町長杯高校野球交流大会 1 回戦 0対10(6回コールト*)盛岡大附



★11月~12月の主な予定

11/1(火)

11/4(金) 文化祭代休

3年保健講話 11/8(火)

11/10(木) 後期中間考査(~11/15)

11/19(土) バスケットボール新人大会地区予選(久慈)

11/21(月) 自動車学校通学許可証交付式

11/26(土) 2年修学旅行(~11/30)

12/1(木) 2年代休(~12/2)

福祉のしごと出前授業・給食なし・衛生委員会 12/6(火)同窓会特別講演会(株)へラルボニー松田文登氏

14:40~15:40 ※観覧ご希望の方は本校宛て電話でお

問合せください。(Tel0194-77-2125 〈担当〉副校長)

12/13 (火) 三者面談 (~12/15) 12/14 (水) GTEC (2 年普通コース)

12/23(金) 終業式

12/25(日) 3年進学課外(~12/28)

12/29(木) 学校閉庁日(~1/3)

